F E Comunicación



Boletín Mensual de Información General



VISITA DE LA CONSEJERA. La titular de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales María José Sánchez Rubio giró visita a nuestros centros, a la Unidad de Estancias Diurnas, Residencia y Unidad de Día "Guadalete" y a la Residencia "Luis Benvenuty Morales". La visita resultó muy enriquecedora, interesándose por multitud de cuestiones que atañen a nuestros centros, es más,



incluso fue especialmente cercana y cariñosa con nuestros usuarios en los tres centros. Estuvo acompañada por diferentes autoridades entre ellos el Delegado del Gobierno Fernando López Gil, el Director General de Personas con Discapacidad Gonzalo Rivas o la Delegada de Salud en la provincia Miriam Alconchel así como nuestro equipo al completo de Dirección y Gerencia.



HOMENAJE A NUESTROS "NIÑOS Y NIÑAS". AFANAS El Puerto y Bahía celebraba un homenaje por su jubilación, de un grupo de aquellos primeros niños y niñas que llegaron a la asociación en sus comienzos. Todo un orgullo para la institución ver culminada una labor de lucha por la integración escolar y laboral. Los chavales fueron Rosi Mesa Ubiña, Juan Peinado Camacho, Josefa Delgado Pérez, Manuel Bernal Capote, Antonio Mel Álvarez, Mercedes Rodríguez Caparrini, José Sánchez Chacón y Ángel Rico Se-



gura, la mayoría de ellos de los primeros alumnos y alumnas del colegio de Calle Larga, el primero de la entidad y han desarrollado toda su vida laboral en cocinas, Huevos Lódelmar y otros servicios. Un acto muy emotivo que contó con el cariño de los compañeros y compañeras.

Echamos de menos a Miguel Baeza que nos dejaba tristemente el pasado verano también entre aquellos primeros compañeros, siempre en nuestro recuerdo.

AFANAS OMUNICACIÓN

Este Boletín se imprime en nuestro Centro Especial de Empleo «Gráficas LóDELMAR» Pol. Ind. Las Salinas • C/ Embalse s/n • 11500 EL PUERTO DE SANTA MARÍA



El Perfil de Modesto Serrano Martinez



Es complejo abarcar todas y cada una de las facetas que comprende la labor de Modesto, lo que sí es cierto es que este año cumple veinte de antigüedad oficial en su haber. Su labor ha abarcado prácticamente todos los centros de la institución y todas y cada uno de sus aspectos.

Comenzó como colaborador y hoy por hoy continúa siendo una pieza clave del engranaje de la

entidad tras haber recogido el testigo de su antecesor, Manolo Bellido, en primera línea del campo de batalla.

Su labor ha abarcado desde la Coordinación en Discapacidad y Protección de Menores, hasta detalles de todos y cada uno de los eventos que se han organizado en estas dos décadas, y trabajo sin descanso de base desde el fundamental y hasta el accesorio.

Su labor al frente de la Caseta de Feria, regalos de Sus Majestades para los chavales, homenajes, celebraciones, eventos de inauguraciones y un larguísimo etcétera que no tendríamos espacio suficiente para cubrir, han contado con su incesante esfuerzo.

Como todo jefe además le consta en su haber pasado y actual el peso del personal que dado el número de compañeros que somos en esas áreas es más que elevado, que van desde cuestiones de importancia a labores cotidianas de organización.

De impronta seria y parco en palabras, humilde y sencillo, como su nombre indica, más de actuar que de conversar, el que más y el que menos ha sufrido sus bromas serias, pero también le hemos visto desvivirse por nuestros chavales a los que atiende de forma personal y ya casi familiar en infinidad de temas, porque ha hecho de la Asociación una faceta de su vida propia.

Nuestras familias, nosotros y nuestros chavales saben que él es el hombre que siempre tiene la respuesta, y sabemos que no es fácil abarcar todo lo que en sí implica su trabajo y sobre todo es el vivo ejemplo de que no está reñido tener un puesto de responsabilidad, pero también remangarse si hace falta...

retales _____

SHORTY WEEK Y EL SIMA.

El SIMA junto al Centro de Día Imeris participaron en el Shorty Week impartiendo el Taller "Educando en Corto" para chavales en Riesgo Social que cumplen medidas judiciales. Posteriormente se desarrolló la exposición de las conclusiones en Hotel Santa María de la mano de los educadores Jesús Graván y Laura Pérez.







REYES MAGOS Y SUS ACOM- PAÑANTES. En ningún rincón de la Asociación ha faltado un detalle para nuestros usuarios por parte de Sus Majestades o sus acompañantes los Pajes Reales.